



RESUMEN INTERVENCION MARCIAL FUENTES RAMOS.

La intervención pretende dar respuesta a la pregunta cuáles son las tendencias de futuro y los deseos de las personas mayores.

Se considera que las personas mayores lo quieren es permanecer en su entorno, en su hábitat habitual el mayor tiempo posible, llevando una normalizada con su familia, con sus amigos, con sus vecinos.

Se hace un breve repaso de los 20 años que la Confederación Regional de Jubilados y Pensionistas de Castilla y León viene desarrollando su programa, hoy denominado PROGRAMA REGIONAL DE ENVEJECIMIENTO ACTIVO, y que está orientado a la promoción de la autonomía personal y prevención de la dependencia.

Se hace un breve repaso de las iniciativas internacionales adoptadas sobre el envejecimiento, en especial de todo lo relacionado con el paradigma del “ENVEJECIMIENTO ACTIVO” y de las recomendaciones que emanan de la celebración de la II ASAMBLEA MUNDIAL SOBRE EN ENVEJECIMIENTO”, celebrada en Madrid en el año 2.002 y de la conferencia interministerial europea celebrada en Logroño en el año 2.010.

También se repasa la normativa vigente en materia de servicios sociales, considerando que es suficiente para atender las demandas de las personas mayores, siempre y cuando se realicen las dotaciones de recursos tanto materiales como económicos suficientes.

Por último, y ante los difíciles tiempos que corren como consecuencia de la llamada “crisis económica”, se hace una clara apuesta por el asociacionismo, como respuesta a los deseos de las personas mayores, promoviendo los valores del envejecimiento activo y la intergeneracionalidad, y basándose en una Sociedad regida por los principios de la igualdad, la solidaridad y la justicia.